

## Harmonika-Orchester Herisau

# Seit 70 Jahren im Harmonika-Orchester

An der 86. Hauptversammlung des Harmonika-Orchesters Herisau vom vergangenen Samstag konnte Präsidentin Susanne Bruderer auf ein erfolgreiches Vereinsjahr zurückblicken. Höhepunkt war die Teilnahme am Eidgenössischen Akkordeon-Musikfest in Winterthur.

**HERISAU** – Sandra Bommeli eröffnete die Hauptversammlung musikalisch. Dann begrüßte Präsidentin Susanne Bruderer alle anwesenden Aktivmitglieder, Ehrenmitglieder und Claudeaner. Sie blickte im Präsidentenbericht auf ein intensives Jahr zurück. Höhepunkt war die erfolgreiche Teilnahme am Eidgenössischen Akkordeon-Musikfest vom 9. und 10. Juni in Winterthur.

### Der Vorstand bleibt unverändert

Seit August leitet Sandra Bommeli mit viel Elan das Orchester. Schon nach kurzer Zeit hatten sich die Spielerinnen und Spieler und Dirigentin aneinander gewöhnt. Der Verein ist froh, eine so kompetente Dirigentin gefunden zu haben. Auf

dem Jahresprogramm standen Ständli, die traditionelle Unterhaltung, aber auch gesellige Stunden gehörten dazu.

Im Vorstand gibt es keinen Rücktritt; Susanne Bruderer (Präsidentin), Claudia Knaus (Vizepräsidentin, Kassiererin), Andrea Bischof (Aktuarin), Monika Klarer und Stefanie Schoch (Beisitzerinnen) wurden einstimmig wiedergewählt. Mit Applaus wurde Sandra Bommeli als Dirigentin des Orchesters gewählt. Die Revisoren bestätigten die sauber geführte Jahresrech-

nung, und die Statuten sind überarbeitet und angepasst worden.

### Drei Jubiläen

Für 70 Jahre Mitgliedschaft wurde Norma Hummer gratuliert. Schon als kleines Mädchen durfte sie das Harmonikaspiel erlernen. Kurz darauf, mit circa neun Jahren, trat sie bereits dem Verein im Junioren-Orchester bei. Später hat sie sich im Vorstand engagiert und durchlief alle Sparten, vom Beisitzer bis zur Präsidentin. Während 24 Jahren war sie dann Präsidentin und führ-

te den Verein mit Herzblut. Höhepunkte waren sicher das Eidgenössische Akkordeon-Musikfest 1984 und die Maskenbälle im Casino. Auch im Ostschweizer Akkordeon-Musikverband war Hummer etliche Jahre im Vorstand tätig. Heute spielt sie noch aktiv im Orchester mit und besucht jede Woche die Probe. Jeden zweiten Mittwoch trifft sie sich mit einigen Veteranen, den Claudeanern, und koordiniert deren Proben und Auftritte.

Den Claudeanern konnte zum 35-Jahr-Jubiläum gratuliert werden. Der Name, Claudeaner, hatten sie zu Ehren ihres Lehrers und ehemaligen Dirigentin des Harmonika-Orchesters, Ernst Claude, angenommen. Für 20 Jahre Mitgliedschaft wurde Andrea Hungerbühler zum Ehrenmitglied ernannt. Für fleissigen Probebesuch konnten sieben Spielerinnen ein Präsent entgegennehmen.

Das Orchester plant im Jahr 2013 diverse Ständli. Im August möchten die Mitglieder auf eine zweitägige Vereinsreise gehen. Die Unterhaltung findet dieses Jahr am 24. November in Waldstatt statt.

*Andrea Bischof*

Das Orchester probt jeweils mittwochs von 20 bis 21.45 Uhr im Blaukreuzlokal. Weitere Infos auf [www.hoherisau.ch](http://www.hoherisau.ch)



Hinten (v. l. n. r.): Claudia Knaus, Andrea Hungerbühler (neues Ehrenmitglied), Norma Hummer (Jubilarin), Monika Klarer; vorne (v. l. n. r.): Sandra Bommeli (Dirigentin), Andrea Bischof, Susanne Bruderer (Präsidentin), Stefanie Schoch. Bild: pd